

LE PETIT ATSCAFIEN

Journal d'information de l'ATSCAF CREUSE – Décembre 2010



Le mot du Président

Que nous soyons junior ou senior, actif ou « ayant changé d'activité », nouvel ou ancien adhérent, financier ou non, entouré ou isolé, cinéophile ou sportif, voyageur ou sédentaire, nous avons, chacun de nous, toute notre place au sein de l'ATSCAF.

A ce moment tout particulier de fêtes, nous avons encore plus besoin de partage, de convivialité, d'échange entre nous, sous une forme ou une autre, l'ATSCAF s'efforce, d'apporter sa contribution.

Croyez bien que chacun des membres de notre Bureau vous souhaite une excellente année 2011 pour vous-même et tous ceux qui vous sont chers.

Au grand plaisir de se rencontrer bientôt.



Le président
Alain BOURRELI

Accueil à l'hôtel des finances : une réalité



Annoncé à notre Assemblée Générale (cf. le petit atscafien de septembre), l'attribution d'un bureau nous permet, depuis début novembre, d'assurer un accueil le jeudi après-midi. Son aménagement est progressif, son utilité est une réalité. Le Directeur Gérard PERRIN est venu, dès la mi-novembre, en toute simplicité, saluer l'équipe de permanence et s'assurer de notre bonne installation.

En pratique, des membres de l'ATSCAF sont présents, le jeudi après-midi de 14H à 16H, dans notre bureau à l'hôtel des finances, 3 avenue de Laure à Guéret, au 3^o étage N^o 14 (au fond du couloir à droite). Téléphone : 05 55 51 45 01 ou poste 501.

L'accueil ATSCAF sera ouvert les 23 et 30 décembre 2010.

Adhésion = Assurance, c'est le plus !

Dès que son adhésion ou son renouvellement a été enregistré par la Fédération, le titulaire de la carte ATSCAF, en cours de validité, bénéficie de l'assurance pour ses activités touristiques, sportives ou culturelles selon les modalités et dans les

conditions définies précisément sur le document contenant sa carte.

Pour votre adhésion ou votre renouvellement, vous pouvez vous adresser directement : à notre accueil, le jeudi après-midi ; ou à Lionel RHUMY, Marylène LANGLAIS, Stéphanie ROULIERE ; ou bien à tout membre du Bureau, dont Alain BOURRELI (63, avenue. Léon BLUM, 23000 Guéret, 05-55-52-60-66). Votre chèque, de préférence, est établi au nom de l'ATSCAF-CREUSE ; l'adhésion principale (finances ou extérieurs) est de 16€, pour le conjoint ou enfant de plus de 16 ans, elle est de 12€, assurance individuelle incluse, bien sûr.

Ajain, on y revient

De notre correspondant permanent : Jean-Claude MARGUINOT

Surprise cette année, l'évènement mondain de l'automne n'était pas le « Bal des débutantes » à l'hôtel de Crillon, mais la classique réunion des fidèles de la « Bonne société Atscafiennne » à la salle polyvalente d'Ajain. Plus de 70 convives, accueillis en toute simplicité, mais avec chaleur et convivialité, conversèrent librement, un verre de breuvage pré-dînatoire à la main, dans l'attente d'être tous présents.



Vers 21 heures, chacun ayant regagné sa place, le maître-queueux put commencer à servir ses mets goûteux. Durant le festin, les échanges empreints de passion, les plaisanteries innocentes, les gais propos, ne firent pas oublier la bonne chère. Puis, le violon de Frédéric Carlier ouvrit le bal. Notre Président, Alain, en bon maître de ballet, n'hésita pas à donner le tempo sur la piste. Comme à l'habitude, chaque invitée choisit son cavalier au gré des morceaux sollicités auprès de l'orchestre.

Même les meilleures choses ont une fin ! L'instant du départ reste synonyme de nostalgie car l'on sait

qu'il nous faudra attendre pour connaître, de nouveau, le bonheur qu'on vient de vivre.

Alors tout simplement, à tous : « A l'an prochain, si vous le voulez bien ! »

Remerciements à tous ceux qui ont œuvré pour ce moment de prédilection.

Trois Atscafiens à l'honneur

De notre correspondant permanent : Christian LAGRANGE

L'ATSCAF Creuse, est particulièrement fière de compter parmi ses membres, trois de leurs adhérents nouvellement reconnus pour leur action de bénévolat au sien de leur fédération nationale respective.



Samedi 20 novembre 2010, M. Hugues MOUTHOUH, Préfet de la Creuse, a remis la médaille échelon bronze dans l'Ordre du Ministère de la Jeunesse et des Sports à :

- Mme Danièle BAILLY, secrétaire adjointe de la Société de Tir Sportif de Guéret, animatrice de club, arbitre national, membre du comité directeur de la Ligue, chargée de la commission d'homologation des stands et de la gestion des compétitions.
- M. André DARFEUILLE pour ses activités de bénévole débutée en 1979 en tant que secrétaire au FRJP (tennis de table) Au Blanc (36) puis à l'ASPTT Guéret et à Sainte-Feyre ; à l'ATSCAF Tennis depuis 1987 ; au football à Peyrabout depuis la création du club en 1984.

A été promu à l'échelon argent de l'Ordre du Ministère de la Jeunesse et des Sports :

- M. André VARRIEIRAS, Président du Club Alpin de la Creuse, moniteur et "équipieur" fédéral de site d'escalade.

Marathon à La Rochelle

Impressions d'après-course de notre marathonien :
Lionel RHUMY



Prendre ses baskets et partir à travers les routes et chemins de notre région fait partie des activités que je préfère. Après quelques sorties et quelques kms dans les pattes, je me décide enfin à participer à une vraie épreuve, **le marathon**.

Tout commence par 12 semaines de préparation avec 3 ou 4 sorties par semaine et environ 520 kms (pour ne faire que 42,195 kms au final...). Ces séances se passent plutôt bien et je me fixe comme objectif d'arriver (déjà) en 3h45 entre les deux tours du vieux port.

Voilà le jour J, le départ est fixé à 9h00, je me retrouve au milieu de 10000 coureurs prêts comme moi à se battre contre le chrono. Nous avons droit à un feu d'artifice (c'est le 20^{ème} anniversaire du marathon de cette ville), et la course commence. Ça bouchonne un peu au départ et sur les 5 premiers kms, mais je trouve vite mon allure de course.

Il y a beaucoup de monde pour nous encourager, les kms passent (environ toutes les 5'40") et me voilà au semi (il en reste autant à faire...). Je suis à 1h50' de course, et mes jambes ne sont plus aussi fraîches qu'au départ. Mon cerveau (si si j'en ai un) va devoir prendre le relais. Des questions comme « qu'est ce que je fais là » me traversent l'esprit, j'avance toujours, mais de plus en plus difficilement.

Heureusement, sur les deux derniers kms, nous sommes portés par un public aussi compact qu'enthousiaste, ce qui me permet de puiser dans mes dernières réserves et de terminer l'épreuve en 3h56'. Un peu déçu de ne pas avoir pu le faire en 3h45', mais très heureux d'y avoir participé.

Quand les creusois prennent les boules

De notre envoyé spécial : Jean-Claude VACHON

En charge de l'organisation du 1^{er} tour de Pétanque Masculine de la Coupe Interfinances, l'ATSCAF Creuse avait bien fait les choses en conviant les équipes du groupe 4 – NIEVRE, VIENNE 2, CHER, ENI 63, HAUTE-VIENNE et CREUSE – au boudrome d'AUBUSSON, qui se trouve dans un cadre enchanteur au milieu de la nature. En effet, la présence, d'un temps clément, a permis aux parties de se dérouler sur le boudrome extérieur. Deux équipes ayant déclaré forfait au dernier moment (NIEVRE et VIENNE 2), les quatre autres ont donc pu toutes se rencontrer.

Le hasard a voulu que lors du 1^{er} tour, nos quatre mousquetaires réduits à trois – Jacques BOURLION, Laurent PINTON et Jean Claude VACHON - en l'absence de Thierry CERZAT, que ses amis espèrent retrouver l'an prochain, rencontrent l'équipe de la HAUTE-VIENNE, super favorite suite à sa présence en finale à Paris l'an passé.

Après un départ délicat, nos creusois se sont bien ressaisis, mais l'écart initial était beaucoup trop grand et ils ont dû finalement s'incliner par 13 à 4. Dans l'autre rencontre, l'ENI 63 s'imposait très facilement devant le CHER sur le score de 13 à 1.

Le 2^{ème} tour voyait la HAUTE-VIENNE poursuivre sa marche triomphale et s'imposer 13 à 4 devant le CHER. De son côté, la CREUSE, qui s'était remise de sa défaite, l'emportait 13 à 9 face à l'ENI 63.

Dans le 3^{ème} tour, la HAUTE-VIENNE, toujours impériale, disposait de l'ENI 63 par 13 à 6, tandis que la CREUSE totalement retrouvée laissait le CHER à 8 points.

Domage pour nos représentants qu'ils aient dû affronter les joueurs de la HAUTE-VIENNE dès le 1^{er} tour, car si les rencontres avaient été inversées, ils auraient nettement mieux défendu leur chance, comme les autres parties l'ont révélé. L'équipe haut-viennoise reste cependant une très belle équipe, homogène et régulière. Nul doute, qu'elle ne sera pas loin de la finale en mai prochain, c'est tout le mal que les creusois lui souhaitent.

La présence de Christian GUY, coach de l'équipe creusoise, a été particulièrement appréciée par tous, car, en s'occupant des problèmes de logistique (café, croissants, casse croûte ...), il a su rendre cette journée très conviviale. Félicitations également au restaurateur, le Relais des Forêts à Blessac, pour la qualité de sa cuisine.

Le tennis est de retour

De notre correspondant particulier : *André DARFEUILLE*

Après quelques années d'absence dans cette compétition, la CREUSE a pu engager une équipe dans la CNIF 2010/2011. Ce retour a été rendu possible par l'arrivée, l'an passé, de Bertrand MAROTEAU et les modifications apportées dans l'organisation de la coupe.

Le 6 novembre, après s'être retrouvés à Pontarion, Bertrand MAROTEAU, Laurent PINTON et André DARFEUILLE ont été accueillis au centre tennistique de Limoges par l'équipe de la HAUTE-VIENNE. La présentation des joueurs étant faite, il s'est avéré que la tâche serait difficile pour nos trois représentants. Elle le fût effectivement.

Laurent, malgré sa puissance, n'a pu rien faire face à un jeune joueur au classement supérieur. André, le retraité de service, à court d'entraînement, a du s'excuser auprès de son adversaire de ne pas lui avoir offert une meilleure opposition.

Bertrand, très accrocheur, compensait les difficultés à se régler par sa résistance pour enfin venir logiquement à bout d'un adversaire tenace et offrir à la CREUSE un point mérité.

Le résultat final étant déjà acquis au terme des trois simples et Laurent désirant se ménager pour une rencontre difficile qui l'attendait le lendemain, c'est André qui a accompagné Bertrand pour un double sans enjeu, certes perdu, mais qui a permis à nos deux joueurs de se faire plaisir en toute décontraction en attendant l'heure de la restauration.

Un grand bravo à l'équipe haut-viennoise pour sa victoire et un grand merci pour la qualité de son accueil

L'ATSCAF nous offre ... www.atscaf.fr

L'ATSCAF Fédérale nous propose ...

- De superbes voyages propres à l'ATSCAF ; également des réductions sur les tarifs d'une vingtaine d'agences (FRAM, KUONI, COSTA croisières, DONATELLO,...). Informations complètes sur notre revue Arts Sports Voyages.
- Des centres de séjours ATSCAF modernes et parfaitement adaptés. A la montagne : MEGEVE, MERIBEL (qui vient d'être

entièrement rénové), VAL D'ISERE ; à la mer, c'est le moment d'y penser : SEIGNOSSE LE PENON, JUAN LES PINS.

- Des activités culturelles et autres : par exemple, en dernière minute, un stage d'œnologie dans le bordelais (nous consulter dès maintenant, inscription avant fin janvier).

L'ATSCAF CREUSE nous propose ... www.atscaf.fr, consulter « assos » 23

- Des réductions, de l'ordre de 30%, sur les entrées de cinéma, de piscine voire de bowling.
- Des réductions sur les activités voisines à notre département, par exemple : le Centre aqualudique de la Loue à Montluçon, le Zénith de Limoges, l'Athamor de Montluçon ...
- Des sorties culturelles ponctuelles, par exemple, en fonction du calendrier : le théâtre de Nérès-les-Bains, le cirque Médrano à Aubusson et Guéret... Des voyages et autres activités proposés par nos amis des ATSCAF voisines. Pour toutes ces réductions ou renseignements, s'adresser à l'accueil du jeudi ou bien Lionel RHUMY

Les activités sportives, les contacts :

Football :

Jean-Claude MARGUINOT : 05-55-52-53-17
Pierre DURIN : 05-55-51-63-25
Franck GAUMET : 05-55-51-37-36

Tennis :

André DARFEUILLE : 05-55-80-03-56

Tir

Christian LAGRANGE : 05-55-51-45-19

Pétanque

Jean-Claude VACHON : 05-55-66-30-56
Thierry CERZAT : 05-55-51-63-00

Escalade

André VARRIERAS : 05-55-51-63-00

Bowling

Christian BAILLY : 05-55-51-63-00

Marche

Lucie GUITARD : 05-55-52-44-78
Michèle JULLIEN : 05-55-52-71-53

Course à pied. VTT

Lionel RHUMY : 05-55-51-63-00
Cyril DERET : 05-55-51-63-00

Autres activités sportives ou culturelles

Alain BOURRELI : 05-55-52-60-66